



Hagener Aktivisten-Kreis | Rathausstr. 11 | 58095 Hagen

Herrn
Oberbürgermeister
Erik O. Schulz

- im Hause -

Bearbeitet von: Ömer Oral Tel.: 02331 207 2063 Email: hagenhak@gmail.com Dat.: 15.03.2021

Betreff: „Schulbus Erich Kästner-Schule“ – HFA, 25.03.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schulz,

hiermit stellen wir folgende Anfrage zur Tagesordnung der Sitzung des HFA am 25.03.2021 gem. §5 GO:

Anfrage:

1. Ist es möglich, für alle Jahrgänge der Erich-Kästner-Grundschule (Klassen 1-4) Schulbusse zur Verfügung zu stellen?

Begründung:

Die Erich Kästner-Schule ist eine städt. Förderschule mit dem Förderschwerpunkt Sprache. Diese Grundschule wird auch von Kindern besucht, die autistische Anzeichen haben. Die Grundschule ist im Jahre 2019 vom Höing nach Halden umgezogen. Diese Schule wird von Kindern aus ganz Hagen besucht. Aktuell werden die Kinder der ersten und zweiten Klasse vom Schulbus zur Schule gefahren. Letztes Jahr hatte man mit einer Ausnahme auch die Kinder der dritten Klasse mitgenommen. Uns erreichen Eltern, die verzweifelt nach Lösungen suchen, um Ihr Kind sicher zur Schule zu bringen. Vielen Kindern ist es nicht zuzumuten, den weiten Weg nach Halden zu fahren, wenn man hinzu noch bedenkt, dass diese Kinder mindestens einmal umsteigen müssen. Hinzu können viele Eltern Ihre Kinder nicht selber zur Schule fahren, da Sie entweder kein Auto besitzen oder auch arbeiten gehen.

Hier müsste man den Kindern dieser Schule bis zum Ende der Grundschule einen Schulbus zur Verfügung stellen.

Mit freundlichen Grüßen

Ömer Oral

Sprecher HAK-Ratsgruppe



ÖFFENTLICHE STELLUNGNAHME

Amt/Eigenbetrieb und ggf. beteiligte Ämter:

48 Fachbereich Bildung

Betreff: Drucksachennummer: 0271/2021
Anfrage der HAK-Ratsgruppe
hier: Schulbusse Erich-Kästner-Schule

Beratungsfolge:
25.03.2021 Haupt- und Finanzausschuss



Die HAK-Ratsgruppe hat für den Haupt- und Finanzausschuss am 25.03.2021 folgende Anfrage gestellt:

Ist es möglich, für alle Jahrgänge der Erich-Kästner-Grundschule (Klassen 1 - 4) Schulbusse zur Verfügung zu stellen?

Diese Anfrage beantwortet die Verwaltung wie folgt:

Die Erich-Kästner-Schule ist eine Förderschule mit dem Schwerpunkt Sprachförderung. Sie umfasst die Klassen 1 – 4 und wird von Schülerinnen und Schülern aus dem gesamten Stadtgebiet besucht. Die Schüler*innen werden in den Jahrgängen 1 und 2 mit Schülerspezialverkehr in die Schule gebracht und dort abgeholt. Diese Regelung wurde im Sommer 2019, als mit dem Umzug in die Berchumer Straße erstmals die Einrichtung einer OGS möglich wurde, auch auf die Abholung nach dem Ende der OGS-Betreuung ausgedehnt. Anlässlich der Anfrage der HAK-Ratsgruppe wurde die Thematik mit der Schulleitung, Herrn Beckel besprochen. Bei diesem sind keine Beschwerden von Eltern, deren Kinder die Klassen 3 und 4 besuchen, bekannt. Grundsätzlich ist seine Einschätzung, dass nach einer kurzen Eingewöhnung die Kinder die Anfahrt mit Linienbussen gut hinbekommen, zumal die Schule gut angebunden ist. Zudem kann das hierfür ausgegebene Schoko-Ticket auch außerhalb der Fahrten zum Unterricht genutzt werden und erhöht so die Mobilität der Schülerinnen und Schüler. Falls es im Einzelfall spezielle Problemlagen gibt, können diese mit der Schulleitung erörtert werden.

Die Verwaltung sieht daher keine Notwendigkeit, den Schülerspezialverkehr auch auf die Schülerinnen und Schüler der Klassen 3 und 4 auszuweiten.

gez.

Erik O. Schulz
Oberbürgermeister

gez.

Margarita Kaufmann
Beigeordnete



Verfügung / Unterschriften

Veröffentlichung

Ja

Nein, gesperrt bis einschließlich _____

Oberbürgermeister

Gesehen:

Stadtkämmerer

Stadtsyndikus

Beigeordnete/r
Die Betriebsleitung
Gegenzeichnen:

Amt/Eigenbetrieb:

Beschlussausfertigungen sind zu übersenden an:

Amt/Eigenbetrieb:

Anzahl:
